



希望の丘

高田西小学校だよりNo.9

<http://www.nishi.jorne.or.jp/>

E-mail takada-w@jorne.or.jp

令和元年11月1日 発行

大成功！のびる子祭

今年の音楽会も大変に質の高いものでした。各学年の様子は、実際にご覧になったり、学年だよりをお読みにったりして、十分伝わっていることとも思いますが、校長の立場で特に印象に残ったことをご紹介します。

【1年】 「1年生になって、いろいろなことができるようになりました」ということが、本当に、よく分かりました。きらきら星、七色アーチ、サンバのダンス、とってもかわいらしかったです。



【2年】 山のポルカに乗せて、野菜づくりの思い出発表。収穫の喜びが目に見えるようでした。手作り衣装や歌の中の「エイヤー！」の掛け声が、とてもよかったです。「おどるポンポコリン」も楽しく懐かしい演奏でした。



【3年】 習ったばかりのリコーダーでの「聖者の行進」頑張りましたね。そして、本当に勇気のわいてくるような素晴らしい合唱、「ゆうき」でした。ぐっと大人びた素晴らしい発表でした。



【4年】 4年生、リコーダー奏「オーラリー」合唱「ドリーム&ドリーム夢をつなごう」ぐっとシンプルにし、中身で勝負！という思いが伝わってきました。合唱でのミュージカルのような動きがとっても素敵で、思わず拍手が巻き起こりました。



【5年】 合唱「種」…いい曲ですね。第一声から感動でした。素晴らしい合唱でした。モンゴル 800「あなたに～小さな恋の歌」は、大変に乘りのよい合奏で会場が一体となりました。凄かったです。



【6年】 6年生、小学校の校内音楽会で、ティンパニーやユーホニウムを用いるというのはほとんどないことだと思います。「アフリカンシンフォニー」は、小学生とは思えない迫力ある演奏となりました。そして、「小さな勇気」小学校6年間の集大成となる素晴らしい歌声でした。さすが、6年生！

全校合唱もよかったです。ユーアンドアイの歌詞、「世界中の友達が一つになって」。本当にそれを願いたいものです。



充実のチャレンジ教室、お仕事コーナー！



ちぎり絵やクッキングのように、定番!?となっている教室以外にも、今年は「アジサイリース」「ブックカバー」等の新設もありました。また、科学実験は、前日になって予定の講師が台風のために来られなくなる、というピンチでしたが、校長の友人でもある市内の中学校長が、見事に代役を務めてくれました。心から感謝です。また、父親の会の「お仕事コーナー」も年々組織的になり、整然と活動が進んでいましたし、子どものマナーもよかったです。次回の学校日より、子どもの感想も紹介しますが、しっかり学んでいるということが伝わってきます。

走りぬいた！マラソン大会

9月30日(月)、トンボが群れ飛ぶ青空の下、マラソン大会が実施されました。前日の雨で、開催が心配された通り、グラウンド状況はかなりひどいものでした。しかし、朝からの水取り作業、砂入れ作業で何とか走れる状態になりました。

ゴール後、並んでいる時に泣き出した子どもたちがいました。目標とした順位に届かなかった悔しさです。涙が出るのは、全力を出したからこそ。きっと成長につながります。昨年度も、素晴らしい順位だったにもかかわらず、ライバルに負けた悔しさで泣き出した子がいました。また、目標が達成できて笑顔でゴールした子、みんなの声援を受けて最後まで頑張って走りぬいた子。毎年のことですが、子どもたちの真剣に走る姿は感動的です。見ているだけで涙が出そうになります。観客の数も、例年以上に多かった気がします。ボランティアの皆さん、関根学園陸上部の皆さん、高田早朝走ろう会の皆様、上越走友会の皆様、応援に来ていただいた保護者の皆さん、本当にありがとうございました。



11月の行事予定

- 5日(火) 給食運営協議会
- 8日(金) 特別支援ブロック交流会
- 10日(日) 秋の環境整備作業
- 13日(水) 小中合同音楽祭、5年生発表
秋の歯科検診(2, 4年生)
- 14日(木) 秋の歯科検診(1, 3, 5, 6年)
- 18日(金) ~24日(日) 読書週間②
- 25日(月) 平和の担い手養成講座
- 26日(火) いじめ見逃しゼロスクール集会

